



LA INAUGURACIÓN DE LAS MESAS FUE CON UN TORNEO REGIONAL.

Club Galvarino Veragua recibe mesas profesionales de tenis de mesa

Con la presencia de competidores de Calama, Antofagasta y Tocopilla se llevó a cabo el segundo campeonato regional de tenis de mesa organizado por el Club loíno Galvarino Veragua, oportunidad en la cual se dio por cerrado el proyecto "Tenis de Mesa para menores del Loa", iniciativa que fue apoyada por Minera El Abra mediante su programa de voluntariado, "El Abra en Acción"

2024. El Club Galvarino Veragua es el único que existe en Calama y ofrece talleres gratuitos para menores en condición de vulnerabilidad, además de acoger a jóvenes y adultos que gustan de este deporte. René Cabezas, contratista de El Abra y líder del proyecto, quien también es presidente del Club Galvarino Veragua señaló que "el proyecto primero esta-

ba enfocado en los menores de edad y propusimos un viaje a Iquique para promocionar el tenis de mesa, donde favoreció a gran cantidad de niños. Adicionalmente la compra de los implementos, dos mesas deportivas profesionales a nivel internacional, con pelotas, mallas y la compra de estas dos mesas nos va a permitir ampliar la cantidad de entrenamientos y participantes

en Calama". Por su parte Anahí Quispe, trabajadora de la gerencia de abastecimiento y participante del proyecto, expresó que "estoy feliz de trabajar para sacar adelante a un grupo de niños que pueden disfrutar y tener mesas internacionales y que los niños estén muy felices y puedan seguir teniendo campeonatos a nivel regional, interregional y nacional".